

Anfrage der Fraktion DIE LINKE vom 20.06.2023

hier: Mitfahrbänke

Beschluss: Die Anfrage der Fraktion DIE LINKE wird wie folgt beantwortet:

Frage 1) Untersagt die Stadt Butzbach generell die Aufstellung von Mitfahrbänken auf dem Butzbacher Stadtgebiet?

Antwort 1) Nein, generell wird die Aufstellung von „Mitfahrbänken“ nicht untersagt. In Bezug auf die „Mitfahrbank“ im Stadtteil Flausen wurde dem Ortsbeirat lediglich eine Empfehlung zur Änderung der Bezeichnung „Mitfahrbank“ mitgeteilt.

Frage 2) Was sind die Gründe, die die Verwaltung bewogen haben, die Kennzeichnung der Bank im Stadtteil Flausen als "Mitfahrbank" zu untersagen?

Antwort 2) Es bestehen grundlegende Bedenken wegen möglicher Gefahren. Dies spricht gegen die Einführung von sog. „Mitfahrbänken“. Auch mit der Schutzfrau vor Ort, Frau Kirsten Schäfer (Polizei), wurde die Thematik erläutert und das Aufstellen von Mitfahrbänken nicht empfohlen.

Frage 3) Auf welche Rechtsquellen stützt sich die Verwaltung hierbei (bitte exakte Angabe der Rechtsquelle und des betreffenden Paragraphen)?

Antwort 3) Die Verwaltung stützt sich hierbei auf keine Rechtsquellen.

Frage 4) Welche Literaturstellen, Studien, Veröffentlichungen usw. (bitte genaue Angabe der Quelle!) waren bei der Beurteilung ausschlaggebend?

Antwort 4)

Die Beurteilung erfolgte ohne Quellen.

Frage 5) Auf welchen Gremien-Beschluss stützt sich die Verwaltung bei ihrem Vorgehen?

Antwort 5) Die Verwaltung stützt sich auf keinen Gremien-Beschluss.

Frage 6) Wieso wurde das Thema "Mitfahrbänke" nicht im Mobilitätsbeirat erörtert?

Antwort 6) Die Thematik der „Mitfahrbänke“ hatte keine Relevanz und wurde seitens der Mitglieder im Mobilitätsbeirat nicht behandelt.